



Boletín Informativo Embajada del Japón en Nicaragua



**Boletín Informativo de la Embajada del Japón,
Diciembre 2021, Vol. 11**

Sobre la Embajada

Japón firma tres convenios de donación para ejecutar proyectos comunitarios en Nicaragua

El 3 de diciembre 2021, el Embajador SUZUKI Yasuhisa firmó tres nuevos convenios de donación del “Programa de Asistencia Financiero No Reembolsable para Proyectos Comunitarios de Seguridad Humana” (APC).

Las Alcaldías de El Jícaro (Nueva Segovia) y San Sebastián de Yalí (Jinotega), recibirán camiones compactadores de basura para mejorar el ambiente sanitario de estos municipios. En Jalapa se construirá un importante puente de caja en la quebrada El Limón, para mejorar el acceso al casco urbano.

Conozca más sobre estos proyectos:

https://www.ni.emb-japan.go.jp/itpr_ja/bolcoop20211203.html



Sobre la Embajada

Japón hace entrega de equipos para fortalecer la cadena de frío en Nicaragua

El 7 de diciembre, el Gobierno de Japón a través del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), hizo la III entrega de equipos para el manejo y distribución de vacunas al Ministerio de Salud de Nicaragua, para contribuir al Plan de Vacunación, en respuesta a la pandemia del Covid-19.

Con fondos financiados por Japón se entregaron 90 Refrigeradores combinados de 60 LTS de volumen de almacenamiento y 40 Refrigeradores Fotovoltaicos con 220 LTS de volumen de almacenamiento.



Sobre la Embajada

Cónsul asiste a promoción de estudiantes de Karate

El 22 de diciembre, el Cónsul de la Embajada, Sr. MIZUOCHI, asistió al examen de promoción de Karate, en el cual los y las karatekas lograron cambiar el color de sus cintas, símbolo de obtención de un grado más avanzado, gracias a sus entusiásticas prácticas en el Dojo-Yamaichi del Sr. Marlon Leytón, presidente de la Federación Nicaragüense de Karate-Do.

¡Felicitamos a quienes lograron una nueva cinta!



Sobre la Embajada

Japón dona 500 mil dosis de vacunas AstraZeneca contra el Covid-19 a través de Covax

El 24 de diciembre, Japón realizó donación a Nicaragua de 502,550 dosis de vacunas AstraZeneca para la lucha contra el COVID-19 a través del mecanismo Covax.

Durante el arribo del avión contenedor de las vacunas, estuvieron presentes el Embajador SUZUKI Yasuhisa, la Dra. Martha Reyes, Ministra de Salud, la Ing. Dra. Patricia Arce, Representante Interna de la Organización Panamericana de la Salud (OPS) y Sra. María Delia Espinoza, oficial a cargo del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF).

<https://fb.watch/aM9e7F7T2t/>



Reporte Económico Mensual de Japón en la Oficina del Gabinete de Gobierno

Al mes de diciembre la economía japonesa muestra movimientos de recuperación a medida que la situación debida al coronavirus se está aliviando gradualmente:

- El consumo privado está repuntando recientemente.
- La inversión privada muestra signos de desaceleración.
- La inversión pública se ha debilitado recientemente.
- Las exportaciones son casi planas.
- La producción industrial parece estar haciendo una pausa para recuperarse.
- Las ganancias corporativas se están debilitando en algunas industrias no manufactureras.
- La situación laboral muestra signos de recuperación en las ofertas de trabajo.
- Los precios al consumidor muestra movimientos constantes.

Al corto plazo, se espera que la economía crezca, mientras las actividades económicas y sociales avanzan hacia la normalización. Debe prestarse toda la atención al aumento adicional de los riesgos a la baja debido a las limitaciones del lado de la oferta y los precios de las materias primas. También se deben monitorear las fluctuaciones en los mercados financieros y de capital.

<https://www5.cao.go.jp/keizai3/getsurei-e/index-e.html>

<https://www5.cao.go.jp/keizai3/getsurei-e/2021dec.html>

Cumbre de Tokio sobre Nutrición para el Crecimiento (N4G) 2021

En los días 7 y 8 de diciembre, tuvo lugar la Cumbre de Nutrición para el Crecimiento de Tokio (N4G) 2021 organizada por el Gobierno de Japón.

El Primer Ministro KISHIDA Fumio presentó las acciones de Japón para mejorar la nutrición y anunció que Japón brindará alrededor de US\$2,800 millones en concepto de asistencia en el extranjero relacionada al tema en los próximos tres años.

Como resultado de las discusiones en la Cumbre N4G de Tokio, se emitió el “Pacto de Tokio sobre nutrición global para el crecimiento”.



Reunión de Ministros de Relaciones Exteriores de Japón y EE. UU.

El 11 de diciembre, el Sr. HAYASHI Yoshimasa, Ministro de Relaciones Exteriores de Japón, sostuvo una Reunión con el Sr. Antony Blinken, Secretario de Estado de EE.UU.

Los dos ministros intercambiaron sus puntos de vista sobre asuntos regionales, incluidos China y Corea del Norte y confirmaron que continuarán avanzando con la coordinación con países de ideas afines como Australia e India, hacia la realización de un “Indo-Pacífico libre y abierto”.



Reunión de Ministros de Relaciones Exteriores de Japón y Canadá

El 11 de diciembre, el Sr. HAYASHI Yoshimasa, Ministro de Relaciones Exteriores de Japón, sostuvo una Reunión con la Sra. Mélanie Joly, Ministra de Relaciones Exteriores de Canadá.

Los dos ministros compartieron la opinión de promover una mayor cooperación en las seis áreas prioritarias de cooperación hacia la realización de un “Indo-Pacífico libre y abierto” e intercambiaron sus puntos de vista sobre asuntos regionales, incluidos China y Corea del Norte, y el desarme nuclear.



Videoconferencia de Cancilleres de Japón y Argentina

El 20 de diciembre, el Sr. HAYASHI Yoshimasa, Ministro de Relaciones Exteriores de Japón, sostuvo una videoconferencia con el Sr. Santiago Andrés Cafiero, Ministro de Relaciones Exteriores de la República Argentina.

Los dos Ministros acordaron cooperar para lograr un orden internacional libre y abierto basado en el estado de derecho. Intercambiaron puntos de vista sobre la situación en Corea del Norte, y acordaron cooperar para la descarbonización global.



Desde enero, comienza el florecimiento de ciruelos en Japón

Desde finales de enero, en Japón comienzan a florecer los primeros ciruelos, lo que simboliza el inicio de la primavera. Desde mediados de enero, se celebra un festival en el *Jardín de Ciruelos Baien*, en la prefectura de Shizuoka.

El árbol de ciruelos se cultiva por sus flores, casi tan populares que las flores de cerezo, y por su fruto, llamado *ume* (albaricoque japonés), que es un tipo de fruta muy valorada en la gastronomía japonesa.

Los japoneses consideran que la flor del ciruelo representa la fortaleza ante las adversidades, por ser capaz de florecer cuando aún son persistentes los rigores del invierno y las nevadas.



Revista “Kizuna”

La nueva revista oficial del Gobierno de Japón, “Kizuna”, ya se encuentra disponible en su versión digital. *Kizuna* significa los lazos duraderos entre las personas: relaciones estrechas forjadas a través de la confianza y el apoyo mutuo. Esta revista es un ejemplar en línea que cuenta con su propia página web.

La última versión especial de Año Nuevo 2022, está enfocada en las políticas de la administración del Primer Ministro KISHIDA, quien asumió el cargo en octubre de 2021. Los artículos incluyen extractos de discursos de KISHIDA en la Dieta en diciembre y en la COP26 sobre cambio climático; una cronología de sus antecedentes personales y la carrera política de KISHIDA; un esbozo de la propuesta de emergencia para la realización de una “Nueva Forma de Capitalismo”; y el esquema de medidas económicas para superar el COVID-19. El enlace para leer la revista es el siguiente:

<https://www.japan.go.jp/kizuna/pdf.html>

Special Issue
KIZUNA New Year
2022
Linking Japan and the World



Contacto de la Embajada del Japón en Nicaragua

Embajada del Japón en Nicaragua

Plaza España 1c. Abajo y 1c. al lago,
Bolonia, Managua, Nicaragua
Apartado Postal 1789

Tel: (505) 2266-8668 al 71

Web Oficial: http://www.ni.emb-japan.go.jp/itprtop_es/index.html

Facebook: *Embajada del Japón en Nicaragua*

